

## La Sede de la UA en Elda presenta un curso sobre cómo aplicar la inteligencia artificial en la educación

16/06/2023



La Sede de la Universidad de Alicante en Elda ha presentado esta mañana sus Cursos de Verano, que realizan en colaboración con el CEFIRE. La directora de la sede, **Charo Navalón**, ha destacado la propuesta formativa que se llevará a cabo los días 10 y 11 de julio denominada "Videojuegos en el aula: Aplicaciones, retos y oportunidades de la inteligencia artificial y la realidad aumentada en la educación" para que los docentes conozcan "cómo usar estas herramientas en sus aulas", ha explicado Navalón.

Esta propuesta contará con expertos en el tema y se tratarán tanto aspectos prácticos como teóricos. Además, por último se propondrá una mesa redonda, ha destacado Navalón. Este curso tiene un precio de 25 euros, mientras que para el profesorado con destino en centros educativos no universitarios y en bolsa de trabajo de la Comunidad Valenciana, con inscripción a través de CEFIRE, es gratuito. La información se puede encontrar en la web de la Sede Universitaria de Elda.

Además de esta jornada, también cuentan con un curso denominado "La danza y el movimiento como herramientas de autocura para profesionales de la educación infantil" que se llevará a cabo del 3 al 6 de julio, pero ya está completo.

Esta ha sido la última rueda de prensa del edil de Cultura, **Amado Navalón**, quien se ha despedido destacando el trabajo que se hace desde la sede "ya que cada verano traen conferencias o ponencias de alto nivel".